
10 Pièces

395 m²

Réf. 8124460

2 200 000 €

La Garde-Freinet
Maison à vendre (83680)
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La  garde  freinet  -  propriété  authentique  et  entièrement  rénové  sur  5

hectares  avec  son  propre  vignoble  propriété  authentique  avec  une

surface habitable de +/- 395 m² sur un terrain de 49 910 M², avec son

propre  ruisseau  !  Le  'mas'  a  été  entièrement  rénové  en  2006,  le  tout

très  clair  -  avec  des  matériaux  de  qualité  et  dans  le  respect  des

structures  originales.  Ici,  on  profite  d'un  calme  absolu  et  d'une  liberté

totale  -  et  bien  sûr  d'une  vue  magnifique  sur  les  environs  (vignobles,

zone  naturelle,  ...).  La  propriété  se  compose  d'une  maison  principale

('mas'), d'une maison d'amis, d'un studio ...

La  garde  freinet  -  authentic  and  fully  renovated  property  on  5  hectares  with  own

vineyard authentic property with a living area of +/- 395 m² on a plot of 49 910

m², with its own river! The 'mas' was completely renovated in 2006, with an eye for

the authentic & high quality finishes. You can enjoy the absolute tranquillity and total

freedom - and of course the wonderful view of the surroundings (vineyards, natural

area,  ...).  The property  consists  of  a  main  house ('mas'),  a  guest  house ('maison

d'amis'), a studio (in the main house), and several outbuildings (garage, cottages),

plus a ...
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